

4-Tage Busfahrt nach Nordfrankreich

Der Aniche-Freundeskreis plant eine Fahrt über Reims nach Aniche und Calais.

Höhepunkte der Reise sind eine Führung in Reims mit seiner weltberühmten Kathedrale, sowie ein Abstecher zum neu eröffneten Louvre-Ableger in Lens. Die 4-Tages-Reise beginnt am 14. August.

Interessenten können sich beim Busunternehmen Bögler, Tel. 08234 902140 (Mail: boegler-reisespass@t-online.de) informieren und anmelden



Gelebtes Miteinander der Kulturen.

Es war ein voller Erfolg. Über 35 Freunde und Mitglieder sind zum ersten Frühstück in diesem Jahr gekommen. Viele lobten die Arbeiten des Freundeschaftsvereins und sagten, wie Ehepaar Sendlinger, die extra aus Neusäß gekommen sind, wie wichtig gegenseitiges Kennenlernen sei und dass sie wieder kommen werden.



v.l. Vorstandsmitglieder Sabine Mehringer und Katja Bräuer bereiten das Frühstück vor

Peter Kretschmer, vom Seniorenbeirat der Stadt Bobingen, sagte: „Ich bin gern beim Frühstück und anderen Veranstaltungen vom Freundeschaftsverein dabei, weil ich auch ein Zeichen für das Miteinander setzen will. Wir reden viel über Integration, aber es darf nicht einseitig sein. Wir sollten an den Aktivitäten des Freundeschaftsvereins, wenn möglich teilnehmen, damit wir ein Zeichen setzen können, auch für anders Denkende“.

Vorsitzender des Deutsch-Türkischen Freundeschaftsvereins Arif Diri freut sich ebenfalls, dass zwei Kulturen miteinander frühstücken und gleichzeitig was Gutes tun, denn die Einnahmen gehen an den neu gegründeten Förderverein der Laurentius-Grundschule Bobingen. So bietet das Frühstück in hervorragender Weise Chancen zum Abbau von Vorurteilen, zur Stärkung von Toleranz und zur Entwicklung eines Freundeschaftsgefühls.

Es wird viel über Integration geredet, wichtig ist es aber zu handeln, meint Diri. Einander kennenzulernen, Erfahrungen auszutauschen und miteinander zu reden, auch ganz bewusst über unwichtige Dinge, so komme man sich näher. Als nächstes könnten wir einen türkisch-deutschen Kochkurs oder Backkurs veranstalten.

Es ist auch eine große Freude, dass uns immer wieder persönliche Freunde, wie Bobingens Stadträtin Johanna Kretschmer und FDP Kreisvorsitzender Johannes Pabst, besuchen.

Beim nächsten Frühstück, am 14.04.2013, wird Tugal Cogal, Integrationsbeirat Augsburg, auch teilnehmen .

Einladung an alle Freunde zur

Podiumsdiskussion des Deutsch-Türkischen
Freundeschaftsvereins Bobingen e.V.

Termin: Donnerstag, 21.03.2013 Uhr

Ort: Mittlere Mühle, Römerstraße 53 in Bobingen

Thema: deutsch-türkische Ehen

Teilnehmer:

Deutscher, der mit einer Türkin verheiratet ist und ein
Türke, der mit einer deutschen Frau verheiratet ist.

Fragen an die Teilnehmer z.B.

Wie sie sich kennengelernt haben?

Was war ihr größtes Problem?

Mit welcher Kultur und mit welchem Glauben wachsen die Kinder auf?

Fragen an den Vorsitzenden der Muslim Gemeinde Senol Isci (Imam), Stadtpfarrer Thomas Rauch (Kath. Kirche Bobingen) und Stadtpfarrer Peter Lukas (Evang. Kirche Bobingen):

Was sagt die Bibel und der Koran zu einer Ehe zwischen Christen und Moslems?

Die Podiumsdiskussion wird von RADIO AUGSBURG Geschäftsführer Uli Bobinger moderiert.

Tanzsportabteilung

im TSV Bobingen 1910 e.V.

Wir laden herzlich ein zum

20. Gala - Ball

25 Jahre Tanzsportabteilung



am Samstag, 20. April 2013 20.00 - 2.00 Uhr
in die Singoldhalle - Bobingen

Wir bieten:

Angenehme Tanzmusik mit dem

Team 70

Show - Programm
Vergrößerte Tanzfläche
Mitternachtssekt

Eintritt: Saal 18,00 € Einlaß ab 19:15 Uhr
Foyer 14,00 €

Tanzen Sie mal wieder!

Vorverkauf: Einzelkarten, sowie Tische mit 4, 8, 10, 14 Plätzen
ab sofort bei Wolfgang Dietrich, Tel.: 08232 4827



Abteilung Leichtathletik

Sportabzeichen

Seit rund einem halben Jahrhundert gibt es
inzwischen das Sportabzeichen, das älteste

Sporttestprogramm. Schon seit Jahren führen auch die Leichtathleten des TSV Bobingen unter der Federführung von Josef Wild dieses Leistungsabzeichen durch. Da wird mit Begeisterung geschwommen, gelaufen und geworfen. Von Klein bis Groß können sich alle daran beteiligen. Im Rahmen einer kleinen Feier konnte Sportabzeichenprüfer Wild die erworbenen Abzeichen dann an gut 70 Kinder, Jugendliche und Erwachsene verteilen.



Stefanie Müller überreicht Ben seine Medaille. Im Hintergrund Josef Wild.

Nach der Verleihung der begehrten Auszeichnungen tobten sich die Kinder beim sportlichen Programm in der Halle aus und so blieb für die Eltern und Übungsleiter noch genug Zeit zum gemütlichen Austausch und Beisammensein.



Die Kinder beim spannenden Staffellauf

Sport und Bewegung, das sei, so Günter Müller, Abteilungsleiter Leichtathletik beim TSV Bobingen, die beliebteste Freizeitbeschäftigung der Deutschen, das gilt es zu unterstützen und fördern. So bietet die Abteilung auch 2013, ab dem 8. April, wieder eine regelmäßige Vorbereitung zum

Sportabzeichen an: Jeden Mittwoch ab 18.30 Uhr stehen mit Josef Wild und Wolfgang Holzmüller im Rahmen des Breitensportangebots im Stadion an der Hoehcher Straße zwei kompetente Berater und Betreuer zur Verfügung. Weitere Infos und Anfragen unter www.leichtathletik-bobingen.de